EBRAHIM MOHAMED ALI ZAINAL	ابراهیم محمد علی زینل
Bahraini National	الجنسية: بحريني
Born 1944	مواليد 1944
High School certificates	الدراسات: الثانوية العامة
60 YEARS OF Business Experience in Food Trading	60 سنة خبرة في مجل تجارة الأغذية
Elected past Board member of Bahrain Chamber of Commerce for 6 periods total 24 years	عضو منتخب سابق لمجلس ادارة غرفة تجارة و صناعة البحرين لست دورات 24 سنة
Past Vice President of Bahrain Chamber for two periods 8 years	نانب رئيس سابق لغرفة تجارة وصناعة البحرين لدورتين 8 سنوات
Past Board member of Bahrain Social Security Organization	عضو سابق لمجلس ادارة هينة التأمينات الاجتماعية في مملكة البحرين
Past member of Bahrain Shura Council for 6 years	عضو سايق لمجلس الشورى 6 سنوات
Partner and Chairman of MOHAMED ALI ZAINAL ABDULLA (MAZA) a family shareholding Co.	شریك و رئیس مجلس ادارة شركة محمد علي زینل عبدالله (مازا) شركة مساهمة عانلیة
Chairman of TRAFCO GROUP, a public shareholding Co.	رنیس مجلس ادارة مجموعة ترافكو - شركة مساهمة عامة
Chairman of AWAL DAIRY CO. WLL	رنيس مجلس ادارة شركة أوال للألبان المحدودة
Chairman of BAHRAIN LIVESTOCK Co. WLL	رنيس مجلس ادارة شركة البحرين للمواشي ذم م
Chairman of TRAFCO LOGISTIC Co. WLL	رنيس مجلس ادارة شركة ترافكو اللوجستية ذم م
Chairman of BAHRAIN WATER BOTTLING CO., WLL	رنيس مجلس ادارة شركة البحرين لتعبنة المياه ذم م
Vice Chairman of BANZ GROUP a closed shareholding co.	نانب رنیس مجلس ادارة مجموعة بانز شركة مساهمة مقفلة
Vice chairman of UNITED PAPER INDUSTRY a closed shareholding company	لانب رنيس مجلس الادارة للشركة المتحدة صناعة الورق شركة مساهمة مقفلة
Chairman of JORDAN BAHRAIN PAPER INDUSTRY - Jordan	رئيس مجلس الادارة للشركة الاردنية لبحرينية لصناعة الورق – الأردن

A founder and Past Board member of IBN KHULDOON NATIONAL SCHOOL ASSOCIATION	مؤسس و عضو مجلس ادارة سابق لجمعية مدرسة ابن خلدون الوطنية – البحرين
Past Board member of BAHRAIN FLOUR MILL a public shareholding Company	عضو مجلس ادارة سابق لشركة البحرين للمطاحن شركة مساهمة عامة
Past Board member and Vice CEO of BAHRAIN ISLAMIC BANK, a public shareholding Co.	عضو مجلس ادارة سابق و نانب الرئيس التنفيذي لبنك البحرين الاسلامي شركة مساهمة عامة
Past Chairman of Board of International Chamber of Commerce – Bahrain Branch	رئيس سابق لغرفة التجارة الدولية فرع مملكة البحرين
Participated in Establishment and past Board member of Bahrain Commercial Arbitration Centre for GCC countries	مشارك في التأسيس و عضو مجلس الادارة السابق لمركز البحرين للتحكيم التجاري بدول مجلس التعاون
Long experience in Commercial activities specially in wholesale for FOOD commodities and related Industries. Knowledge of Bahrain Trade Laws and regulations and companies' structures. Knowledge of trading in public shares and market local market exchanges. Knowledge of regulations of Chamber of Commerce Experience in light Industries and paper related industries.	الخبرة و التخصصات: خبرة طويلة في العمل التجاري في قطاع تجارة الجملة في المواد الغذانية و الصناعات الغذانية المام و متابعة القوانين التجارية في مملكة البحرين و أنظمة الشركات المساهمة المحلية و متابعة تحركات السوق المحلية و متابعة تحركات السوق التجارية و المشاركة في انشطتها التجارية و المشاركة في انشطتها مناعات الورق و التعبنة
Bahrain 30 th November, 2022	لبحرين 30 نوفمبر 2022